
＜インタビュー＞
Q1) 進学した高校

女子美術大学付属高等学校

Q2) アトリエに通った期間（受験対策を始めた時期）

2018 年 11 月頃から。

Q3) 進路を決めたのはいつごろですか？（受験モードにスイッチが入ったのはいつ頃？）

2018 年 2月頃から。

Q4) アトリエのレッスンで一番身に付いたことは何ですか？

デッサン等の基礎技術。

Q5) アトリエでのレッスンで印象に残っていることはなんですか？

アドバイスが的確でわかりやすい。

Q6) 学科の対策はどのように進めていましたか？

推薦で行きたいと決めていたので、内申を保つためにテスト勉強を頑張った。

Q7) あなたにとってアトリエスロウパレードはどんな画塾でしたか？

自分の絵に自信が持てるようにしてくれた。

Q8) 今後やりたいことや、将来の夢を聞かせて下さい。

ファッションデザイナー。

Q9) これから受験を目指す人へアドバイスがあれば教えてください。

いろんな視点で観察して描く。

S.I さん


